
「りゅうがさきフューチャーセンター」を開催しました（11/17(日)） 
 

11 月 17 日（日）10:00～14:00,本校会議室において「りゅうがさきフューチャーセンタ

ー」を開催しました。地元龍ケ崎市の活性化をはかるため，本校で 2017年度から行われて

おり，今年で３年目になります。 

この日は，本校生徒８名，中学生２名をはじめ，本校 OG・OB４名，龍ケ崎市役所から５

名，一般の方々８名のおよそ 30名が参加しました。午前中は４～５名で１グループとなり，

世代を超えて地域の課題について話し合い，アイデアを出しあいました。午後は，話し合っ

たアイデアを発表し最後はみんなで振り返りの時間を取りました。 

発表では，流行しているタピオカドリンクを提供するカフェの出店や地元を走る「竜鉄」

とコラボした街歩きなどの提案が行われました。振り返りの中で生徒たちから「地域に関わ

ることができよい刺激になった。実際に提案が採用されるよう，次回に向けて意見をまとめ

たい。」,「世代を超えて話し合う機会がなかったので新鮮だった。」などの感想がありまし

た。また，一般で参加いただいた方からは，「食を前面に出して龍ケ崎を活性化したらどう

か。有名になっている龍ケ崎コロッケに竜ヶ崎二高のシフォンケーキを加えて市が全面的

にバックアップすれば街の活性化につながるのではないか。」という意見が寄せられました。 

なお，人間文化科から豚汁とシフォンケーキの差し入れがあり，昼休みに参加者一同でお

いしくいただきました。今後も活動は継続します。応援よろしくお願いします！ 

当日の様子は，11月 19日付けの茨城新聞に掲載されました。また，ＦＭうしくうれしく

放送の収録が行われ，後日放送される予定です。 

 

今回の目的をみんなで確認しています    グループでの話し合いの結果を発表！ 

空き地を利用したスポーツイベントの提案   みなさんお疲れさまでした！！ 


